

一人一人が生き生きと活動する
明るく楽しい学校



かいどい



学校だより令和3年度 第10号

令和3年12月24日

<http://schit.net/tama/eskaidori>

多摩市立貝取小学校
校長 小川 貴史

年末・年始の行事と家族との対話

校長 小川 貴史

本日で、運動会や開校十周年記念集会・式典などさまざまな行事を行うことができた二学期が終わります。各学年・学級でそれぞれが自分の目標を決め、よく努力した二学期であったと思います。行事を通して友達と協力することも学びました。

さて、冬休みは二週間と短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。一年の終わりとして、ご家庭では、大掃除や片付けをしたいと思います。これは、一年間の終わりに掃除をしてきちんときれいな家庭で新年を迎えたいとする昔からの風習です。ぜひ、片付け等をするときには子どもたちにも手伝わせてください。きれいに掃除をした後は、家の中に飾ってあるしめ縄を新しくしたり、玄関に門松を飾ったり新年を迎える装飾をします。鏡餅を飾り、年越しそばを食べるときには、今年一年のなかで、頑張ったことを各家庭で出しあって、子どもたちをたくさん褒めてあげてください。

大晦日、除夜の鐘が鳴り響く中、新しい年が始まります。元日は、昔より日本人が一年のうちで一番大切にしている日です。年賀状には元旦と書きます。元旦とは元日の朝という意味です。年賀状は一月一日の朝に着くのが礼儀と言われているので、元旦と書きます。三が日は、元日から三日間のことを指します。国民の祝日は元日だけですが、官公庁や一般企業もこの三日間は休みの所が多いです。この間に、家族で初詣に出かけたり、親族が集まったりします。お正月にお雑煮が食べられるようになったのは平安時代ごろからだそうですが、その年の歳神様にお供えしたお餅や野菜などを食べることから始まったそうです。日本各地ではお雑煮の作り方が違うので、各家庭のお雑煮の味もいろいろあるでしょう。年末・年始は、家族みんなと一緒に食事をしたり出かけたりすることがたくさんありますから、ぜひ、その機会に学校であったことや新年の抱負などを話し合ってほしいと思います。

今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止により、厳しい一年ではありましたが、皆様のご協力に感謝するとともに、皆様にとって新しい年がよい年になることをお祈りいたします。

開校 10 周年記念行事トピックス

- ・開校 10 周年金航空写真デザイン 年 組 さん
- ・開校 10 周年記念キャラクター（かいどりっこ）作成
年 組 さん
- ・PTA からの記念品
大型テント 2 張り（かいどぶりん・かいどりっこのイラスト入り）
かいこぶりん・かいどりっこの大型パネル（予定）